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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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廣 比　知 徳　様
創立記念夜間例会

会場　料亭天狗楼

わくわくする例会　文化芸術プログラム

（特活）カルチャーネットさばえ ㈱マネジメント東信社長

大 島  恒 彦   会 員

「渓流釣りの魅力と偶然会った仲間達」「あなたと歌う四季の歌」

本日のリモート出席者

酒井  雅憲　会員
野中  敏昭　会員  

大橋  良史　会長
　まずはお詫びする
ことがございます。
7月から会長のバト
ンを受け、ガバナー

公式訪問、就職模擬面接、夜間例会、文化プ
ログラムなど目の前の事業などを出来るだ
け楽しくと運営に心がけしておりましたが、
文化プログラムの前の時間にロータリー情
報の時間をとることを失念してしまっており

ました。
　皆さんにも多久馬先生にも深くお詫び申し上げます。
今月からはしっかりお時間を作りましたので本日から斎
藤先生によるロータリー情報の時間をお願いいたしま
す。
　さて、本日の文化プログラムはカルチャーネットさばえ
の理事長廣比知徳様にお越しいただいております。
　後程、卓話とピアノ演奏などたのしみにしていただき
たいと思いますが、廣比理事長はアーティスト枠として
ではなく、今年の1年間の文化プログラムを企画してい
ただいている「カルチャーネットさばえ」の代表として卓
話に来ていただくという感じであります。そこは皆さんに
伝えてくださいとおっしゃっておられましたので、ご理解
お願いいたします。
　10月は実りが多い季節であります。コロナ禍で控えて
いたイベント・祭りなどが実際にリアルに開催されてい
ます。また、全国旅行支援(全国旅行割)が10月11日から
実施しています。最大４０％オフ＋地域クーポンが最大
3千円ということでとてもお得に旅行ができるようです。
当面は12月下旬までの支援のようです。
　当クラブも親睦家族旅行を企画しております。わくわく
する旅行を梅田委員長のもと企画したいと思いますの
で、皆さんのご参加をよろしくお願いいたします。

ロータリーソング

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

桑原　重之　
ソング副リーダー

野呂　和夫　幹事
①ネクタイ着用は、11月第1例
会（11月4日金）からといたし
ます。
②コロナも少しずつ落ち着い

てきましたので、スクール形式よりも親睦・交流のため

委　員　会　報　告
帰山　明朗
　ロータリー財団委員長
　10月24日は、「世界ポリオ
デー」であります。皆様の温か
い支援ご協力（ポリオ基金（年

間目標3千円））で、「ワクチンで助かるちいさな命を救
いたい。」という趣旨で、感染症の脅威にさらされてい
る子どもたちの命と笑顔をとりもどすお手伝いをお願
いします。

岩尾　顕治
　クラブ奉仕委員長
　今週の火曜日シティホテル
に於いて、経営塾を開催する
ことができました。当初、5・6

名位の方が集まってくだされば良いと思っていました
が、なんと16名もの方にお集まりいただけました。
　次回からも開催を予定していますので、皆様のご参
加をよろしくお願いします。

の会話をしやすいように、また、会場の前方に席を詰
めて、スクリーン画像が見やすいように、発言が聞こえ
やすいように等の理由で円卓の再開を考えています。
③　本日より、毎月第3例会時（文化プログラムの日、
文化プログラムの前に）齋藤多久馬ロータリー情報委
員長による、ロータリー情報の時間を始めます。お楽し
みに。
④来週の例会は、夕方６時半から天狗楼さんに於いて
夜間例会（設立記念夜間例会）です。次の日はＩＭ（小
浜）ですので、鯖江商工会議所から10時発車のバスで
す。行事が続きますが、皆様よろしくお願いします。
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廣比様のピアノを楽しみに

文化プログラムを楽しみに

財団寄付そしてポリオ寄金お力添えありがとうございます。

５月の誕生祝を今日頂いて

誕生祝を頂いて

廣比様の音楽に期待して

廣比さんの文化プログラム楽しみです

　〃

　〃

10/24ポリオデー　基金もよろしくお願いします

経営塾へ１６名もの参加ありがとうございました

ちょうどいよい気候で気持ちも晴れ晴れ

廣比先生楽しみにしています

母の葬儀には皆様にお世話になりました。ありがとうございま

「わくわくする例会　文化プログラム」

♬♬ 演　奏　し　た　曲　目演　奏　し　た　曲　目 ♬♬

廣  比　知  徳　様
（特活）カルチャーネットさばえ

「あなたと歌う四季の歌」

♪　赤とんぼ
♪　川の流れのように
♪　ふるさと
♪　サライ

♪　赤とんぼ
♪　川の流れのように
♪　ふるさと
♪　サライ

　カルチャーネットさばえは、鯖江市民または近隣住民に対して、市民文化活動のさらなる発
展を目指し、鯖江市文化センターを拠点に活動情報の収集・提供、活動人材の育成、
ネットワークの拡充などの支援ならびに文化・芸術・学術事業の立案・実施など総合的な支援
活動を行い、」よりよい地域社会の創造と未来のひとづくり・まちづくりの実現を目的とした
NPO法人です。
　当団体は前身である「Comfortさばえ」として平成30年までの13年間、鯖江市文化センター
の指定管理を担い、よりよい地域社会を目指し文化振興に携わってきました。約1年半におよ
ぶ耐震工事が行われ、指定管理を離れて改めて私たちの活動が、様々な個人・団体のご支援
の下に成り立っていたことを実感し、つながりを大切にしたいという思いで令和2年に団体名
を「カルチャーネットさばえ」に変更いたしました。
　再び鯖江市文化センターの指定管理を担うこととなり、その責務の重さに身が引き締まる
思いです。どうぞこれからも鯖江市文化センターをよろしくお願いいたします。

した。秋晴れの元での文化プログラム楽しみです

今後ともよろしくお願いします

情　報　委　員　会　の　時　間
齋藤　多久馬　ロータリー情報委員長
　ロータリーの基本は、“人生哲学”だと言われ、その精神はロータリー
要綱、四つのテスト等に示されています。
　例会で唱和しておられる「四つのテスト」の最初は「真実かどうか」が
上がっています。そうして「真実」とは嘘・偽りでないことだと云うことを
誰でもご存知の通りですが、しかし、「真実」に生きると云うことは、簡単

な様で、決して容易ではないのです。
　最近でもそれを示すようなことが起こりました。安倍元首相の国葬をめぐる騒動です。アメリカ
では安倍元首相暗殺の翌日からホワイトハウスを始め全国の連邦ビルディングに半旗が3日間
掲揚されました。外国の首相に対する弔意としては異例のことだと報道されています。ところが日
本では、国葬反対のデモが行われ、私は見ていなかったのですが、ヘルメットを被り、ゲバ棒を
持った学園紛争を思い出させるようなデモまで行われたと聞いています。「安倍元首相」の国葬
には多くの世界の指導者が参列されましたが、日本では欠席を宣伝する国会議員が出ました。
安倍元首相は日本を戦争に導く悪人なので、出席を拒否することが正義だと主張したのだと思
います。少なくとも、安倍元首相に対する評価は、献花に列をなす市民と反対デモとに分裂し、世
界の視点は、日本は世界に反する姿勢を示したと思ったと思います。
　自然科学では心理を探求します。自然は噓を付かないのですが、研究は決して容易ではなく、
神の世界を覗き見る思いです。まして人間社会に「真実・正義」を求めるのは、価値観の多様性
で真理・真実が軟になって、人により価値観が錯綜し、嘘も付く社会の中で、ロータリークラブは
道徳を求める、ある意味で崇高な精神ではないでしょうか。宜しくお願い申し上げます。


